



Juan Manuel Jiménez  
@juanmapregunta



## PUNTO Y SEGUIDO

# Ya perdieron y no ha empezado

y llega la encuesta que define al Coordinador/Coordinadora de Defensa de la Transformación para la CDMX.

Los morenistas llevan semanas recorriendo la Ciudad de México haciendo migas para su proceso interno, mientras que en el PRI-PAN-PRD no dan señales de humo. Los de la oposición argumentarán que todavía no son los tiempos, que los morenistas violan la ley electoral, pero la realidad es que no tienen idea cómo definir a su candidato y cada vez el engrudo se les hace más grande.

Usted sabe que lo que arranca mal, termina mal. Recordemos que desde abril los presidentes del PRI y PRD le exhortaban a Andrés Atayde, el líder albiazul en la capital del país, que querían piso parejo y reglas claras antes de sumarse a una alianza. Después de unos días de tensión, lograron concretar un acuerdo. Sin embargo, aún no han definido un método claro para escoger a un perfil que pueda vencer a Morena. Esta demora ha causado fricciones entre los aspirantes y enojos con las dirigencias de los partidos.

Adrián Rubalcava del PRI, ha sido en-

fático en decir que el Frente Amplio por México en la CDMX va tarde en la selección del candidato. El perredista Luis Cházaro en distintas entrevistas ha solicitado definir urgentemente el método de selección. Incluso, varios alcaldes se han molestado con Santiago Taboada por llevar, a eventos ajenos, a personas que gritan y aplauden a su favor.

Los opositores, hace unos días, intentaron hacer un ejercicio donde escogieron a dos perfiles de cada partido, un hombre y una mujer, para que de ahí saliera el candidato, pero fue un rotundo fracaso. Esta lista enfureció a varios políticos que han levantado la mano y a quienes no consideraron, como a Sandra Cuevas, Kenia López Rabadán y Xavier González Zirión. Ha pasado tanto tiempo, que inclusive la panista Margarita Zavala ya se apuntó y anda rebasando por la derecha a varios perfiles que manifestaron su interés desde hace semanas; hecho que ha irritado a varios aspirantes.

Es difícil comprarle la idea a la oposición que ellos, a comparación de Morena, son respetuosos de la ley electoral

o que el retraso en la designación del aspirante es una estrategia política. Lo que se ve, es una gran desorganización en el Frente Amplio de la CDMX que los mismos políticos del PAN-PRI-PRD han manifestado.

Pareciera una batalla perdida, frente a un Movimiento de Regeneración Nacional que les aventaja semanas en la contienda electoral.

### Por cierto: DERROCHE

Este fin de semana varios habitantes de Iztacalco se vieron beneficiados con 150 pesos por asistir al informe del Alcalde Armando Quintero. Y aunque miles de pesos se gastaron en aplaudidos, eso no impidió que manifestantes le gritaran "¡Armando Quintero, siempre ha sido un ratero!". También llamaron la atención los ajueres de la esposa del alcalde, Gabriela Trad; una gabardina Burberry de miles de pesos y un anillo, que al parecer es Bulgari. ¿Y la austeridad republicana dónde quedó, Alcalde?

Vivo la noticia, para contarle la historia. ●

**A**comparación con el proceso electoral para la Presidencia de la República, en la Ciudad de México el calendario electoral empieza antes. De acuerdo con los tiempos del Instituto Electoral de la Ciudad de México, las precampañas para la Jefatura de Gobierno comienzan el próximo 5 de noviembre. Este periodo marca el arranque de los procesos de selección interna de los partidos para definir las candidaturas que registrarán -oficialmente- en la contienda electoral.

Si bien las precampañas arrancan en poco más de dos semanas, Morena va años luz adelante de la oposición. Desde hace varios meses el Movimiento de Regeneración Nacional tenía bien definido el proceso a seguir para escoger a su abanderado a la Jefatura de Gobierno: los interesados se inscriben, el Consejo Estatal escoge a los perfiles más fuertes